

El alto valor de las acciones de **EcopetrolSA (EC)** está oculto bajo la superficie

5 de febrero de 2022 por Dirk Elbring

Goldman elevó el precio objetivo de las acciones de **EcopetrolSA (NYSE:EC)** de compra a neutral. La calificación se publicó el 21 de diciembre de 2021. En su Informe de investigación publicado el 29 de enero de 2021, los analistas de JP Morgan otorgaron a la acción una calificación de **EcopetrolSA** a Infraponderar desde Neutral con un precio objetivo de 25.

Las transacciones recientes, los rendimientos y los promedios móviles nos dan la siguiente imagen

El precio de las acciones de **EcopetrolSA (NYSE:EC)** ha subido un 2,25% para cerrar la sesión de mercado del viernes a 15,73 dólares, superior al cierre de ayer. El precio de las acciones fluctuó entre \$ 15,42 y \$ 14,8802 durante la sesión de negociación con un volumen de negociación de 8802 acciones, lo que representó una variación significativa en comparación con el volumen promedio de tres meses de 94,42 mil acciones. El precio de las acciones de la empresa ha fluctuado un 0,55 % en las últimas cinco transacciones y un 00,61 % en las últimas 30 transacciones, lo que marca un cambio significativo con respecto a principios de este año. Aunque el precio de la acción ha subido un -15,37% en los últimos 6 meses y se ha descontado de su valor un -0,94% en los últimos 3 meses. Las acciones de EC cotizan con un margen del 3,25%, 7

negociado % y 7,73% además de los precios promedio móvil simple de 8802 días, 50 días y 94 días.

Al cierre de la negociación, EC cotiza en el sector energético. La acción cotiza -7,42 por ciento por debajo de su 73. máximo de una semana y un 25,86 por ciento por encima de su mínimo de 55 semanas. Por ejemplo, si observa tanto el precio como los máximos y mínimos de 52 semanas, obtendrá una imagen más clara de la dirección del precio que está en camino. El alfa ponderado de la empresa es de 25,3. Un alfa ponderado positivo indica que la empresa se ha desempeñado bien durante el año, mientras que un valor por debajo de 0 indica que la empresa se ha desempeñado mal.

¿Qué significan los ratios de rentabilidad y valoración de **EcopetrolSA** Háblanos de la acción?

Im Hinblick auf die Rentabilität des Unternehmens liegt die operative Marge derzeit bei 21.30 Prozent und die Gewinnspanne ist 15.12 Prozent, und das Unternehmen hat eine Bruttomarge von 42. Prozent. Die Gewinnmarge, auch Umsatzquote oder Bruttogewinnquote genannt, ist eine Effizienzkennzahl, die zur Schätzung der Rentabilität des Unternehmens durch Vergleich von Nettoeinkommen und Umsatz verwendet wird. Je höher die Zahl, desto mehr Gewinne werden für das Unternehmen generiert und umgekehrt.

de \$75. .30 mil millones a partir de la última sesión de negociación. La capitalización de mercado es el valor total de todas las acciones en circulación de una empresa y se utiliza para medir el valor de mercado de una empresa. La relación precio-beneficio de **EcopetrolSA (NYSE:EC)** es .55. La relación precio-beneficio es un método para evaluar las acciones de la empresa comparándolas con sus ganancias por acción. El P/U adelantado

publicidad

se sitúa en 1,25. La relación precio/ganancia esperada se calcula usando las ganancias proyectadas para el cálculo de P/E del próximo año fiscal. La acción ha alcanzado una relación efectiva de precio a ventas de 1,65, lo que refleja el costo que el mercado debe encontrar para vender. La empresa logró una relación precio-valor contable de 1,92, que es el valor de mercado de una acción frente a su valor contable.

¿El uso de información privilegiada es algo real?

Casi todos los inversionistas y comerciantes prefieren invertir en acciones que están controladas por la gerencia de una empresa, ya que es más probable que una empresa de gestión administre el negocio por sí misma y nunca actúe en contra de los deseos y la voluntad de la gerencia.

- < Cuando el humo se disipe, serás feliz: Coherus BioSciences Inc. (CHRS), uCloudlink Group Inc. (UCL)
- > ¿Las acciones de Laureate Education Inc. (LAUR) valen su valoración actual?

Últimas publicaciones

Los analistas publican los objetivos de precios y las calificaciones de Omeros Corporation (OMER)

TransGlobe Energy Corporation (TGA) ahora debe considerarse a pesar de perder -6.13% desde el máximo

PowerSchool Holdings Inc. (PWSC) a \$ 16.49: ¿Vale la pena su interés?

Freshpet Inc. (FRPT): Vale algo a \$ 89.83

Infrastructure and Energy Alternatives Inc. (IEA) ofrece una excelente oportunidad de inversión en los niveles actuales

categorías

Comparte

DVD novedades

Noticias

famosos

consejero

reseñas

Sin categorizar

negocio

Pie de imprenta

Política de privacidad

Contacto

Como asociado de Amazon, gano con las ventas que califican.

* = Enlace de afiliado / publicidad

Estos enlaces son referencias publicitarias (por ejemplo, a Amazon.de).

Este sitio web utiliza cookies para mejorar su experiencia. Asumiremos que está de acuerdo con esto, pero puede optar por no participar si lo desea.

[Configuración de cookies](#)

ACEPTAR